

ASSOCIATION DES CHASSEURS DE GRAND GIBIER DU GARD



BULLETIN D'INFORMATION AUTOMNE 2021

Cela fait maintenant plusieurs mois que j'ai pris la présidence de notre association, et il me paraît opportun de revenir vers vous pour vous tenir informer des actions menées jusqu'à ce jour.

Mais pour commencer le départ de Georges Fournier, notre trésorier qui nous a quitté ce mois-ci a été pour tous une triste nouvelle. Pour ceux qui le connaissait peu, Georges était un homme discret mais fidèle à ses engagements. Discret car il ne s'exprimait pas beaucoup mais toujours avec conviction et courtoisie, fidèle car pendant les nombreuses années où il a participé à la vie de notre association, il a toujours répondu présent pour l'organisation de stands, pour l'organisation de rallyes... Quand il a accepté ses fonctions de trésorier avec Monique, il a assuré avec assiduité et sérieux ses responsabilités jusqu'au dernier moment. Sa disparition est pour nous un grand vide car il était une des chevilles ouvrières de notre association. Nos pensées vont à sa famille et à ses proches.

Notre association a cette année repris un peu de couleurs puisque nous comptons 32 adhérents, alors que nous étions seulement 15 en 2019. Merci donc à tous ceux qui nous ont rejoint cette année.

Vous le savez la composition du bureau à changer, et nous avons également instauré au sein du conseil d'administration, une répartition des tâches. Ainsi :

Gestion des adhésions et contact adhérents :	Christian Boubarel secteur Viganais Patrick d'Urso secteur alésien Nicolas et moi pour le reste du département
Tir : formations et animations :	Pierre Paul Héral David Pages
Communication et projets :	Nicolas Pages Jean Louis Vaillé

Les actions entreprises jusqu'à ce jour :

1) Rédaction d'un article pour le bulletin de décembre de la fédération. Cet article a pour objectif de sensibiliser les chasseurs à nous rejoindre et annonce **la réunion d'information** sur l'association qui se tiendra **le vendredi 14 janvier à 18h00 à Calvisson.**

2) A la demande des archers, **une soirée d'information sur le chevreuil se tiendra le vendredi 12 novembre à 18h30 à Calvisson.** Cette soirée a pour objectif de présenter

Siège social : AC3G chez Mr VAILLE Jean Louis 22 rue Péréguis 30420 CALVISSON

n° SIREN : 83029381700011

Contact : 30420jlvaille@gmail.com

notre association et le BGG, puis de discuter autour du thème chevreuil. Elle sera pilotée par David Pages et moi-même. Cette soirée est ouverte à tous, communiquez autour de sa tenue.

- 3) Le projet triptyque : Nous avons décidé d'utiliser la plaquette d'information réalisée par les chasseurs de l'Indre et Loire pour apporter aux chasseurs les rudiments d'information sur le grand gibier présent dans le département, mais aussi nous faire connaître. Cette plaquette a été adaptée à notre département et la maquette se divise en 8 zones (2fois 4) avec pliage accordéon.

La première : le sigle de l'association et nos coordonnées

En ouvrant à l'intérieur une page d'informations de base sur le sanglier

Une autre page avec des informations de base sur le chevreuil

Une autre page avec des informations de base sur le cerf

Une autre page informations de base sur le mouflon

Une autre page avec des informations sur la recherche au sang et les coordonnées des conducteurs gardois, ainsi que les coordonnées des cotateurs de notre département.

Une page sur la sécurité

Et enfin la charte de notre association.

Ce projet est bien avancé mais pas encore validé financièrement car les montants sont conséquents pour notre structure. Une alternative possible serait sa mise en ligne sur le site de la fédération et il serait ainsi téléchargeable pour ceux qui le souhaitent.

Contact a été pris avec la Fédération des chasseurs et avec le Sénateur Burgoa afin de rassembler des fonds pour nous aider dans cette démarche.

Date butoir du projet : Fin d'année 2021.

- 4) Valorisation de la venaison : Un projet est en cours d'étude sur un partenariat éventuel avec une école de formation privée regroupant plusieurs sites de formations autour du bassin méditerranéen dans le milieu de la restauration. Le projet porte sur l'organisation d'un challenge culinaire entre les élèves autour du thème de la venaison. Notre association pourra être partenaire dans ce projet, une couverture médiatique étant prévue pour l'évènement. Le challenge se déroulera en 2 étapes, première sélection interne à chaque établissement et finale sur Nîmes ou Quissac vraisemblablement en février 2022. Actuellement le dossier est en phase de discussion entre les différents partenaires pour définir les attendus de chacun et les retours possibles. Je reviendrai vers vous dans le prochain bulletin sur ce sujet.

- 5) Au niveau tir :

- a. Contact a été pris avec la fédération pour disposer du stand de tir de la fédération 3 à 4 jours par an. Accord favorable, les dates sont à intégrer dans le planning général, mais cela sera forcément un dimanche compte tenu des activités du site de l'école de chasse.
- b. Stand de tir de Langlade toujours en attente d'une réponse.
- c. Je vous rappelle que l'ANCGG a ouvert une enquête sur l'utilisation des munitions avec ou sans plomb et que le questionnaire à remplir est accessible sur le lien : enquete.ancgg.org et le mot de passe est votre identifiant sur le

back office. Merci de saisir et retourner vos fiches de tir afin d'augmenter la fiabilité des résultats par la représentativité de l'étude.

- 6) Formation correspondant réseau loup. A titre personnel je viens de suivre cette formation organisée par l'OFB et au demeurant très intéressante. Je pense qu'il serait souhaitable que nous disposions d'un maillage sur ce thème au niveau local afin de marquer notre implication dans la prise en charge de ce sujet. Merci de revenir vers moi si vous êtes intéressés.
- 7) Manifestation à Forcalquier. L'association a participé à la manifestation en faveur de la chasse à Forcalquier, mais je ne vous cacherais pas que j'étais fort déçu de l'absence d'adhérents à la manifestation. Entre le discours et les actes il doit exister une certaine cohérence qui malheureusement a fait défaut à cette occasion. J'espère que cela ne se renouvellera pas pour la manifestation sur Paris si nécessaire.
- 8) Les projets à venir :
 - a. Développer des soirées de formation sur des thèmes comme :
 - i. Identification du gibier, en action de chasse : battue
 - ii. Balles sans plomb : pourquoi, quand, comment....

N'hésitez pas à nous faire part de vos besoins pour vos associations respectives.
 - b. Organiser une journée battue sanglier pour les membres de l'association, dans un domaine de chasse ouvert. Cette battue nous permettrait de nous retrouver et de passer une journée conviviale courant février. Le budget à prévoir sera de l'ordre de 20 à 30 euros selon que l'on inclus ou pas le prix du repas de midi. Merci de dire si vous seriez potentiellement intéressés ou pas afin de pouvoir l'organiser dès à présent.

Pour conclure, je dirai que ces premiers mois nous ont permis de nous organiser et de prendre nos marques. Il est vrai que le département est grand, les déplacements sont chronophages et onéreux au prix actuel des carburants, aussi je privilégie des contacts par mail ou téléphone. Les réunions du conseil d'administration se feront sur Calvisson mais une liaison par ordinateur sera mise en place pour faciliter les choses. N'hésitez pas à contacter les référents locaux si vous avez des questions ou des remarques.

En attendant de se revoir prenez soins de vous et espérons que les conditions sanitaires resteront stables en cette fin d'année.

Bonne saison cynégétique à tous et soyez surtout prudents.

Jean Louis Vaillé
Président AC3G